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El SAG encontró una especie en cargamento de
ciruelas proveniente de Argentina.
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El UníUní debuta hoy
Unión San Felipe debuta hoy en el torneo de la Primera B
año 2023.
Los sanfelipeños se enfrentan en calidad de local ante San
Luis de Quillota a las 20:30 horas en el Estadio Municipal de
San Felipe.
Los dirigidos de Germán Cavalieri vienen de una
pretemporada, dónde pudieron plasmar el estilo de juego que
se pretende está temporada.
Cabe señalar que los albirrojos se reforzaron con nombres
importantes como Luján, ex Universidad de Chile y Gonzalo
Espinoza con paso por importantes clubes.
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Colegio de periodistas regional de Aconcagua
visibiliza día nacional de la prensa

En el día nacional de la prensa, el colegio de periodistas
regional Aconcagua, realizó varias acciones con el afán de
visibilizar la importancia de la prensa en el Valle del
Aconcagua.
Es por eso por lo que la directiva conformada por el
presidente Felipe Rodríguez, la tesorera Carolina Jara, La
secretaria Marianela Quevedo y el director Roberto Mura,
realizó visitas protocolares tanto a la Delegada Presidencial
de la provincia de San Felipe, Maricel Martínez, y el
delegado de la provincia de Los Andes, Cristian Aravena.
El objetivo del gremio en este día es poder mostrar la labor
de la prensa y de dar a conocer la importancia de su
celebración, debido a que nace a raíz del 13 de febrero de
1812, cuando se funda La Aurora de Chile,
el primer medio de comunicación que existió en nuestro país,
desde esa época en nuestro país, 

los periodistas han jugado un rol fundamental en el
desarrollo y la democracia.
Felipe Rodríguez, tras las visitas señaló “Para nosotros como
gremio es fundamental visibilizar días como este, que la
comunidad conozca la importancia de la labor que ejercemos
los periodistas y el rol que debemos jugar frente a la
comunidad. Sabemos que tenemos una responsabilidad social
y es por eso que quisimos como directiva visitar a los
representantes del Gobierno en la zona para ponernos a
disposición y también para mostrar lo que pretendemos
seguir realizando como gremio”
Desde el Colegio de periodistas agregaron que se seguirán
realizando acciones con las autoridades locales, la
comunidad y también todos los actores sociales que así lo
requieran. Ya que se viven momentos donde comunicar bien
y de manera seria es algo que no podemos dejar al azar.



Con una inversión cercana a los 67 millones de pesos, se
mejorarán alrededor de 600 metros cuadrados de
pavimentos en distintas arterias del centro de la comuna
Un programa de Bacheo en el Damero Central Interior (no
considera alamedas), es el que dio a conocer esta mañana
la alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo Taucher, quien
informó que se trata de 33 puntos de intervención, con una
cobertura cercana a los 600 mts2 de pavimentación y que
alcanza una inversión cercana a los 67 millones de pesos.
El proyecto es financiado por la Subsecretaría de
Desarrollo Regional, Subdere, tiene una duración estimada
de 86 días y los trabajos comenzaron con cuatro
intervenciones en Santo Domingo, entre Yungay y Portus,
por lo que la alcaldesa Castillo llamó a los automovilistas
a conducir con precaución y entender que se trata de una
mejora en las condiciones del pavimento en distintas
calles del centro de la ciudad
“Esto va a significar una situación no muy agradable, pero
nunca va a estar cerrada ninguna de las calles, los arreglos
significan pavimentar como corresponde muchos de los
‘eventos’ o daños del pavimento y que requieren un
arreglo definitivo”, manifestó la jefa comunal.
Asimismo, la directora Secplac de la Municipalidad de
San Felipe, Karina Rocco Rojas, aseguró que están
consideradas también las calles Freire, Carlos Condell,
Toro Mazote, entre otras, y que, en una segunda etapa del
Programa de Bacheos, se tiene planificada la reparación
del pavimento de Avenida Miraflores.
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Detectan mosca de la fruta en camión
proveniente desde Argentina

Municipalidad de San Felipe inicia
Programa de Bacheo con 33 puntos de

intervención en Damero Central Interior

El hecho fue realizado en parqueadero de El Sauce y fue
confirmado por el delegado Cristián Aravena, señalando que los
funcionarios se encuentran efectuando operativos, revisión del
sector y se han adoptado los protocolos correspondientes. 
Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG)
detectaron durante el fin de semana en un parqueadero del
sector El Sauce la presencia de un ejemplar de la mosca de la
fruta en un cargamento de ciruelas que transportaba un camión
proveniente desde Argentina, el que entró al país a través del
Complejo Los Libertadores.
Así fue confirmado la tarde de este ayer por el delegado
presidencial provincial Cristián Aravena, quien -en entrevista
con Radio Superandina- señaló que luego del hallazgo “se están
tomando todos los resguardos por parte del SAG, se han hecho
los operativos respectivos y están haciendo la revisión completa
del sector, poniendo en desarrollo todos los protocolos que
corresponden”.
La autoridad provincial agregó que Chile se ha declarado libre
de la mosca de la fruta y es por eso de las revisiones que se
efectúan como de los constantes monitoreos.
En relación a establecerse una cuarentena y al radio que
afectaría, Aravena indicó que “lo más probable es que mañana
(el Sag) entregue una información oficial mediante una
declaración pública en cuanto a las medidas que se van a
trabajar por parte de los especialistas”.
Esta detección genera la preocupación especialmente al sector
frutícola de la comuna y provincia de Los Andes que se
encuentra en la temporada estival en pleno proceso de
exportaciones, ya que implicaría una serie de restricciones.
“Esperamos que esto sea una pequeña alerta y no afecte a
nuestros productores de fruta”, indicó el delegado.
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Óptica comunal de San Esteban inicia sus primeros
operativos oftalmológicos gratuitos en terreno

Alcalde Christian Ortega y director del Departamento de Salud,
Juan Antonio Lobos, presentaron y dieron inicio al proyecto.
La Municipalidad de San Esteban, a través de su alcalde
Christian Ortega Villagras, han materializado parte de lo que ha
sido uno de sus compromisos con las y los vecinos, la Óptica
Comunal, a la que se le dio el pie inicial con operativos
oftalmológicos en los sectores más alejados del centro de la
comuna. 
“Vamos a dar inicio a uno de los compromisos de nuestra
alcaldía que es la Óptica Comunal, en donde iniciaremos con
operativos en distintos sectores de nuestra comuna que buscan,
primero, que nuestros vecinos puedan ser atendidos y tengan
atención de profesionales de la oftalmología. Y segundo, puedan
acceder a lentes a un precio conveniente”, agregó el alcalde
Christian Ortega Villagras.
La tecnóloga médica del Departamento de Salud municipal,
Camila Villaleiva, será la encargada de realizar los operativos,
con equipos de última tecnología que fueron adquiridos
especialmente para hacer funcionar la óptica. “Queremos atender
a las necesidades de la población, principalmente los vicios
refractivos que son: miopía, astigmatismo, hipermetropía y
también la presbicia y todos aquellos que necesiten lentes luego
de los 40 años para poder leer, a todos ellos les vamos a estar
haciendo las recetas”, comentó la profesional, Camila Villaleiva.
Los operativos comenzarán este martes 14 de febrero en el sector

El Canuto, para continuar en El Higueral, Camino Internacional
y El Cobre. Para poder inscribirse, los vecinos del sector pueden
hacerlo a través de WhatsApp al +569 57015137, donde se le
agendará una hora. Además, si la cantidad de vecinos excede los
cupos para el sector, se volverá a realizar un operativo allí.
Cabe destacar que las atenciones oftalmológicas y la entrega de
recetas son completamente gratuitas para todas las vecinas y
vecinos; y se realizará venta de lentes a un costo preferencial, al
igual como se realiza en las farmacias populares. 
“Agradecemos el apoyo inicial a la Red de Salud Popular de
Valparaíso, quienes van a proveer los lentes a un muy bajo costo
y en donde nuestra Óptica Popular, una vez establecida en la
comuna, seguirán con los mismos valores, rodeando alrededor de
los $3.500 (en niños) hasta los $23.500 pesos”, puntualizó Juan
Antonio Lobos, director del Departamento de Salud municipal.
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Ayer Lunes 13 de Febrero, falleció el
conocido sanfelipeño Roberto Cornejo. 

Víctima de un Infarto al miocardio
agudo, a los 93 años falleció el ex
funcionario Municipal de San Felipe,
Don Roberto Cornejo Cornejo. Sus
restos son velados en la Iglesia Barroca
San Ignacio de Llay Llay, ubicada en
calle Balmaceda. 

Sus funerales se realizarán en horario
que informará oportunamente, hoy
Martes 14 de Febrero en el Cementerio
Municipal de San Felipe.

Pesar por fallecimiento
de conocido sanfelipeño


